

Nécrologe

Monsieur l'abbé Narcis Proulx, curé de Saint-Evariste de Beauce, décédé mardi soir, le 18 avril, en son presbytère, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, et de la Congrégation du Collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière.

Ses funérailles ont eu lieu vendredi, à Saint-Evariste.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre.
secrétaire.

Une voix de Dublin

An Claidheamh Soluis : tel est le nom, dont la prononciation nous paraît assez mystérieuse, d'une revue publiée à Dublin, en langue gaélique. Une partie du journal est écrite en anglais, et cela nous permet d'y faire un peu de lecture.

Dans le numéro du 25 mars dernier, nous trouvons là, sous le titre « Bilingual Canada », un article qui nous fait grand plaisir. On y voit exposée, en ses grandes lignes, la lutte fâcheuse qui se poursuit, dans notre pays, entre catholiques de langue anglaise et catholiques de langue française. Ce qui surprendra beaucoup de nos lecteurs, c'est que le journal gaélique, c'est-à-dire irlandais « nationaliste », se montre très sympathique aux vues des Canadiens-Français sur cette question de langue. Nous regrettons de n'être pas en état de dire à notre confrère de Dublin, en sa langue nationale, combien nous apprécions son attitude sur la délicate question dont il s'agit.

Chronique diocésaine

— La fête de Pâques a été célébrée avec éclat dans toutes les églises de la ville. La ravissante température qu'il faisait, ce dimanche, contribuait pour sa part à mettre de la joie partout.

A la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a officié pontificalement à la messe et aux vêpres. Les élèves du Séminaire ont exécuté un brillant programme musical.

Le sermon de circonstance, à la grand'messe, a été fait par